

Bayerischer Landtag

17. Wahlperiode 12.02.2016 17/9589

Schriftliche Anfrage

des Abgeordneten Klaus Adelt SPD vom 23.11.2015

Schaffung von IT-Zentren in Oberfranken

In Bezug auf die Schriftlichen Anfragen meiner Kollegen Linus Förster (Drs. 17/6590) und Thomas Mütze (Drs. 17/7959) frage ich die Staatsregierung:

- 1.1 Wo sollen IT-Zentren in Oberfranken errichtet werden?
- 1.2 Falls noch keine Entscheidung darüber getroffen wurde, welche Standorte kommen dafür nach derzeitigem Stand der Planung in Betracht?
- Mit welchem Personal sollen diese ausgestattet werden?
- 3. Welches Budget soll ihnen zur Verfügung gestellt werden?

Antwort

des Staatsministeriums der Finanzen, für Landesentwicklung und Heimat

vom 21.12.2015

Zu 1.1 und 1.2:

In Oberfranken entsteht ein regionales IT-Zentrum (BayernLab) in Wunsiedel. Das BayernLab wird dort am bestehenden Amt für Digitalisierung, Breitband und Vermessung eingerichtet.

Zu 2.:

Im BayernLab Wunsiedel sollen bis zu 5 Mitarbeiter tätig werden.

Zu 3.:

Das Budget für ein BayernLab ist insbesondere abhängig von der inhaltlichen Detailkonzeption, welche voraussichtlich bis Mitte 2016 abgeschlossen sein wird, sowie von den Ergebnissen der Verhandlungen zum Doppelhaushalt 2017/2018. Aussagen dazu können somit erst zu gegebener Zeit erfolgen.